



Meridiano Noticias

17 h · 🌐



Somos **#BuenaEnergíaSiempre**



Promigas

19 h · 🌐

🏠 🌲 🎵 Les presentamos al grupo musical juvenil 'Crescendo'. Estos niños y jóvenes de las comunas 6, 7 y 8 de Popayán son los beneficiados de un maravilloso trabajo entre nuestra filial Compañía Energética de Occidente, CEO y los Salesianos de Don Bosco, quienes desde hace tres años han incentivado el desarrollo artístico en estos sectores a través del proyecto 'Música, arte y cultura para la vida'. ¡Buena energía, que ilumina vidas!

[#Promigas](#) [#CEO](#) [#ResponsabilidadSocial](#) [#Popayán](#) [#Diciembre](#) [#FinDeAño](#) [#Villancicos](#)

👍 2

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir



Escribe un comentario...

